



Das Musikteam Visionen hat sich die Aufgabe gestellt, unsere Gottesdienste mit neuen religiösen Liedern zu gestalten und damit mehr Tiefe, Lebendigkeit aber auch Fröhlichkeit hineinzubringen. Wichtig ist uns, die Lieder an die Themen des jeweiligen Gottesdienstes anzupassen. Ein Anliegen von uns ist es auch, neue Lieder vorzustellen. Aber wir singen bei jeder Messe auch altbekannte Lieder, weil wir wollen dass die Gottesdienstbesucher wenigstens teilweise mitsingen können. Wir wollen keine Aufführungen machen sondern mitgestalten. Das Musikteam Visionen gibt es schon ca. 30 Jahre. Die Sänger und Musiker kommen aus beiden Pfarren und teilweise auch von Nachbargemeinden. Wir sind auch immer auf der Suche nach neuen Mitgliedern. Besonders ein paar kräftige Männerstimmen könnten wir gut gebrauchen. Also herzliche Einladung.

Kontaktadresse:

Gerhard Prinz

E-Mail: wohnprinz@aon.at

Tel. 0650 / 5 25 48 00